
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 143, DE 09 DE NOVEMBRO DE 2.015. 
 
   A VEREADORA APARECIDA FERREIRA DOS SANTOS, 
USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM 
REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente de deliberação do Plenário, 
na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

1- Sobre o Programa Mais Educação, o município recebeu mais 
uma parcela para o atendimento da ampliação da jornada 
integral? 

2- Se sim, qual o valor por unidade escolar? 
3- Enviar prestação de contas do referido programa  por 

unidade relativos a 2014 e primeiro semestre de 2015. 
4- Deste a semestre, quais os profissionais contratados por 

unidade e quais as oficinas ofertadas ? 
5- Qual o critério para as contratações? 

 
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 06 de novembro de 2015. 

 
 

 
 

APARECIDA FERREIRA DOS SANTOS  
Vereadora 


